



## El río Negro, protagonista en el Día de las Reservas Naturales Fluviales

- La Confederación Hidrográfica del Duero celebra una Jornada divulgativa en Puebla de Sanabria para dar a conocer y resaltar el valor de estas figuras de protección

26 de agosto de 2021. La Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) ha celebrado hoy una Jornada didáctica en Puebla de Sanabria (Zamora), en torno al río Negro y afluentes, protagonistas del Día de las Reservas Naturales Fluviales. Una jornada para poner en valor estos espacios protegidos donde las presiones e impactos producidos por la actividad humana no han alterado su estado natural, explicar las medidas de gestión a implantar y las obras de recuperación ambiental previstas.

La Jornada, organizada por el MITECO a través de la CHD, comenzó con una visita didáctica a una escala de peces en la localidad de Puebla de Sanabria, seguida de una ruta guiada a la Reserva Natural del río Negro, con la presencia del subdirector general de Protección de las Aguas y Gestión de Riesgos del MITECO, Javier Sánchez, la Comisaria de Aguas de la CHD, Diana Martín y el asesor de la Secretaría de Estado de Medio Ambiente, Manuel Menéndez.

En esta actividad, la Comisaria de Aguas, Diana Martín, aprovechó para instar a la sociedad a acercarse y conocer estos territorios de gran valor, a los que calificó como rincones de "naturaleza en estado puro".

La Jornada contó además con la proyección del documental "Durienses: Los Endemismos del Duero," en el Castillo de Puebla de Sanabria, una película fruto de tres años de filmación subacuática que muestra el ciclo de vida de las especies de peces más singulares de la cuenca del Duero.

Hasta la fecha, España cuenta con 222 Reservas Naturales Fluviales, de ellas 24 se ubican en la cuenca del Duero, con más de 500 kilómetros de tramos de río.

Nota de prensa



[www.chduero.es](http://www.chduero.es)



@chd\_duero



Confederación  
Hidrográfica del Duero